

Encuentro navideño del Instituto Zapata-Briceño de Neurociencia

Durante el **mes de diciembre**, el Instituto Zapata-Briceño de Neurociencia celebró en su sede un **encuentro navideño** en el que participaron investigadores, colaboradores y personal administrativo del Instituto, en un ambiente distendido de convivencia y cierre de año.

La reunión sirvió como espacio para compartir, agradecer el trabajo realizado durante el año y reforzar los lazos humanos y profesionales que sostienen la actividad científica del Instituto. Durante el encuentro se puso en valor el compromiso colectivo con la investigación en neurociencia y la importancia del trabajo colaborativo entre los distintos equipos.

Desde el Instituto Zapata-Briceño de Neurociencia se destacó la relevancia de este tipo de encuentros, que contribuyen a fortalecer la comunidad científica y humana del centro y a afrontar el nuevo año con ilusión, cohesión y nuevos retos compartidos.

